

ÜBER MICH

Klarheit in Entscheidungen. Struktur in Verantwortung. Wirkung in der Umsetzung.

WER ICH BIN

Ich arbeite mit Menschen in Verantwortung.

Mit Unternehmerinnen und Unternehmern, Führungskräften, Verwaltungsleitungen und politischen Entscheidungsträgern,
die unter Unsicherheit entscheiden müssen – und bereit sind, Verantwortung nicht nur formal, sondern inhaltlich zu tragen.

Ich arbeite an der Schnittstelle von Strategie, Organisation, Digitalisierung und Entscheidungsfähigkeit – dort, wo Komplexität entsteht, Verantwortung verteilt ist und Entscheidungen an Klarheit verlieren.

WIE ICH ARBEITE – MEIN ANSPRUCH

Ich schaffe Klarheit, damit Entscheidungen möglich werden.

- Denken strukturieren
- Verantwortung sichtbar machen
- Optionen einordnen
- Entscheidungen vorbereiten

Ich arbeite ruhig, analytisch und verbindlich.

Mit Fokus auf Tragfähigkeit, Anschlussfähigkeit und Umsetzung.

WOFÜR ICH STEHE

Meine berufliche Prägung stammt aus der Industrie.

Sie steht für systemisches Denken, langfristige Wirkung und Verantwortung über Einzelentscheidungen hinaus.

Diese Perspektive prägt meine Arbeit bis heute.

Mein Fokus liegt auf der Modernisierung von Organisationen, der Digitalisierung von Prozessen und Strukturen, dem verantwortungsvollen Einsatz von KI sowie der Stärkung von Entscheidungsfähigkeit in komplexen Systemen.

Technologie folgt dabei der Organisation – nicht umgekehrt.

VERANTWORTUNG VOR ORT: MUNSTER

Ich lebe und arbeite in Munster.
Ich bin überzeugt, dass Modernisierung, Digitalisierung und KI dort gestaltet werden müssen,
wo Menschen leben und Verantwortung tragen.
Als konkrete Gestaltungsaufgabe.

WARUM ICH DAS TUE

Weil Entscheidungen Wirkung entfalten.
Für Organisationen. Für Mitarbeitende. Für Kommunen. Für die Gesellschaft.
Zukunft entsteht dort, wo Verantwortung klar getragen wird und Entscheidungen bewusst vorbereitet werden.